

La Asociación Empresarial de la Industria Zoosanitaria recibida por el Director General de Agricultura del Departamento de Agricultura y Pesca del Gobierno vasco

San Sebastián acoge las XXI Jornadas de Marketing de Sanidad y Nutrición Animal de Veterindustria

Madrid, 21 de julio de 2000. Durante los días 13 y 14 de julio, se han celebrado en el hotel NH Aránzazu de San Sebastián, las vigésimo primeras Jornadas de Marketing de Sanidad y Nutrición Animal que cada año organiza la Asociación Empresarial de la Industria Zoosanitaria (Veterindustria), y que en esta ocasión ha reunido a 60 expertos pertenecientes a las empresas que son miembros del Grupo de Marketing de Veterindustria.

Durante los dos días, los asistentes han analizado las diferentes magnitudes correspondientes a los datos estadísticos sectoriales, además de analizar las tendencias más significativas del mercado respecto a los grupos sobre los que se desarrolló el trabajo y que correspondieron a los de Farmacológicos I - Higiene Pecuaria, Farmacológicos II - Premezclas medicamentosas - coccidiostáticos, Biológicos y Animales de compañía.

Las Jornadas fueron clausuradas por el vocal representante de la Junta Rectora en el Comité de Marketing, Guillermo Romero, que agradeció el esfuerzo desarrollado por los expertos, a los que animó a seguir trabajando en la misma línea.

Por otro lado, el Director General de Agricultura del Departamento de Agricultura y Pesca del Gobierno vasco, José Antonio Ocio, recibió en su despacho de Vitoria al Director General de Veterindustria, Santiago de Andrés.

En el transcurso de la entrevista se abordaron diversos temas de interés del sector de la sanidad animal, así como todos aquellos aspectos relacionados con la prescripción veterinaria, el control en la distribución y conservación de medicamentos y la necesidad de verificar el cumplimiento de la normativa vigente.

Ambas partes acordaron continuar en contacto y establecer canales de comunicación para colaborar en todo lo que pueda ser de interés y beneficioso para el sector.

VETERINDUSTRIA es la Asociación Empresarial de la Industrial Zoosanitaria, que acoge y representa a casi el 90% de las empresas asociadas que fabrican o comercializan en España medicamentos veterinarios, productos de sanidad animal y aditivos para la nutrición animal, a través de diferentes servicios de coordinación, asesoramiento y comunicación, con el fin de promover todos los aspectos del desarrollo de la Industria Zoosanitaria en beneficio del sector y de la sociedad en general.

Para más información:
Juan Marcos Vallejo
Tif.: 915 560 154
www.veterindustria.com